

WOCHENSPIEGEL

15. März 2025 | Nr. 11

Saarbrücken Land

Jahrgang 58

AKTIONEN & GEWINNSPIELE

finden Sie im Innenteil dieser Ausgabe
und im Internet unter
www.wochenspiegelonline.de/gewinnspiele



„Darmkrebsmonat März“

Vorsorgeuntersuchungen und Vorbeugung
Appell des Gesundheitsministeriums

MARIENHAUS KLINIKUM ST. ELISABETH SAARLOUIS
MEDIZIN VERSTEHEN
Thema: Krampfadern
18.03.2025, 18:00 Uhr

MARIENHAUS
Weitere Infos



Simon Kliebenstein schlüpft im Wechsel mit Alexander Lang in die Rolle des Jesus.

Foto: Paschwitz

Die Kernbotschaft ist aktueller denn je

Auersmacher Passionsspiele: 18 Aufführungen vom 22. März bis 19. April

Auersmacher. Das Passionsspiel blickt in Auersmacher auf eine 90-jährige Tradition zurück und wird in fünfjährigem Turnus zeitgemäß fortgesetzt. Die ersten Passionsspiele wurden 1935 von einem Wandertheater unter Mitwirkung ortsansässiger Vereine, insbesondere des Kirchenchores aufgeführt. Seit 50 Jahren liegt die Inszenierung der Leidensgeschichte Christi in den Händen der jungen Bühne Auersmacher und die Kernbotschaft der Nächstenliebe ist heute aktueller denn je. Die textliche Grundlage der heutigen Spielfassung geht auf die Schwarzwälder Passion zurück und wurde stetig überarbeitet. In aussagekräftigen Szenen werden zentrale Themen des Evangeliums lebendig. Hauptanliegen der Regisseure Jannis Brach, Gilbert Meßner und Sebastian Wagner ist es, die wesentlichen Botschaften Jesus Christi zeitgemäß zu vermitteln. Das Leben, Leiden und Sterben von Jesus Christus

wird in der aktuellen Inszenierung im Ruppertshofsaal zeitlich komprimiert in einer Spieldauer von zwei Stunden dargestellt. Aktive Gemeinschaft, Integration und Toleranz sind zentrale Themen, durch die die christliche Botschaft der Nächstenliebe transportiert wird. Die Erkenntnis, dass alles sich äußerlich wandeln muss, der Kern jedoch erhalten bleibt, trägt wesentlich zum Erhalt der Passionsspiele Auersmacher sowie zum Zusammenhalt und zur begeistertsten Teilnahme aller Mitwirkenden bei. Diese Begeisterung zusammen mit dem hohen schauspielerischen Anspruch zeichnet die Qualität der Passionsspiele aus. Die Inszenierung erfährt durch eine eindrucksvolle Lichtregie und die von Thomas Becker eigens arrangierte Musik eine besondere Dynamik. Der Ruppertshofsaal wurde für die Passionsspiele aufwändig umgebaut. Neben den Aufbauten der Bühne wurde eine Zuschauertribüne eingebaut, die

auf erhöhten Sitzplätzen beste Sicht für mehr als 330 Gäste garantiert. Während der Passionsspiele sind auf der Bühne annähernd 150 Darsteller aktiv. Alle Sprechrollen sind doppelt besetzt. Darüber hinaus sorgen über 50 Helfer vor und hinter den Kulissen für das Gelingen der Passionsspiele und den reibungslosen Ablauf. 18 Aufführungen finden vom 22. März bis 19. April statt. Kartenvorverkauf und Auskunft freitags von 16 bis 18 Uhr und samstags von 11 bis 13 Uhr unter Tel. (01522) 81 58 258, E-Mail passionsspiele-auersmacher@t-online.de, Online-Ticketssystem unter www.passionsspiele-auersmacher.de/karten/ Eintrittspreise Erwachsene: 25 Euro, Kinder bis 16 Jahre und Rollstuhlfahrer jeweils 12,50 Euro, alle zzgl. 1,87 Euro Systemgebühr). Das von Auersmacher Vereinen betriebene Passionsspiel-Café im Obergeschoss des Ruppertshofsaals ist jeweils 90 Minuten vor der Aufführung geöffnet red./jj

Einkehrtag & Gottesdienste

Nachrichten aus dem Kloster Heilig Kreuz

Püttlingen. Das Kloster Heilig Kreuz, Völklinger Straße 197, weist auf folgende Termine hin:

Einkehrtag

Zum dritten Mal wird am Samstag, 22. März, in der Klosterkirche und im Versammlungsraum Prof. Dr. Stephan Müller aus Eichstätt einen Einkehrtag im Kloster Heilig Kreuz halten. Das Thema lautet „Wege zu Gotteserfahrungen heute“. Nach den Vorträgen bleibt Raum für Fragen und Diskussion.

Heilungs- und Segnungsgottesdienste

Am Freitag, 28. März., findet im Rahmen der Aktion „24 Stunden für Gott“ um 18 Uhr in der Kirche des Klosters ein Heilungs- und Segnungsgottesdienst statt, der von der charismatischen Bewegung musikalisch mitgestaltet wird. Die Lobpreislieder der charismatischen Bewegung gehen zu Herzen und führen in die Anbetung. Am Samstag, 29. März, werden die 24 Stunden der Anbetung ebenfalls mit einem Heilungs- und Segnungsgottesdienst beschlossen. Nach diesen beiden Gottesdiensten besteht jeweils die Möglichkeit zur Handauflegung und zum Empfang eines persönlichen Segens. red./jj

1999 wurde er auf den Lehrstuhl für Moraltheologie an der Katholischen Universität Eichstätt-Ingolstadt berufen, den er bis zu seiner Emeritierung 2015 innehatte. Bis heute ist er auch weiterhin in der Seelsorge tätig. Aufgrund der Planung wird um Anmeldung unter Tel. (06898) 6213, E-Mail geistliches.zentrum.puettingen@gmail.com gebeten.

ANZEIGE

Wir sind erneut Branchensieger beim 7. Saarbrücker Kundenspiegel in der Sparte Schuhgeschäfte.

Für Ihr Vertrauen sagen wir herzlichen Dank!

ENGEL „Seit 105 Jahren“
Hochstraße 156
Saarbrücken-Burbach

über 60 Jahre ELEKTRO R. MEYER seit 1962
expert FACHGESCHÄFT Wir wollen, dass Sie zufrieden sind!

NINJA
Heißluftfriteuse AF 300 EU Dual Zone
Bestell-Nr.: 432 748

ANGEBOT DER WOCHE 139,- Abhol-Preis

Dieses und weitere Angebote finden Sie in unserem beiliegenden Werbeprospekt.

„Dein ist mein ganzes Herz“

Heinz Rudolf Kunze auf Jubiläumstour – Open-Air-Konzert am 18. Juli am Dillinger Lokschnuppen

Dillingen. 2025 feiert ein echter Klassiker großen Geburtstag: Heinz Rudolf Kunze bringt sein Kultalbum „Dein ist mein ganzes Herz“ zurück auf die Bühne - 40 Jahre, nachdem der Song erstmals die Charts eroberte und als einer der größten Hits der 80er Jahre bis heute Generationen verbindet. Für diesen besonderen Sommer hat der Rockpoet eine Show vorbereitet, die keine halben Sachen macht: Große Hits, große Bühnen und eine Verstärkung, die wie immer alles gibt! Diese Open-Air-Tour „Dein ist mein ganzes Herz“ ist kein nostalgischer Rückblick - sie ist ein Statement. Kunze zeigt, dass außergewöhnliche Songs und kluge Texte kein Verfallsdatum kennen. Titel wie „Lola“, „Finden Sie Mabel“, „Aller Herren Länder“, „Ich glaub es geht los“, „Dies ist

Klaus“ und natürlich „Dein ist mein ganzes Herz“ werden live in einer energiegeladenen Show zelebriert, die alte und neue Fans zusammenbringt. Hier trifft kluger Rock auf knisternde Open-

Air-Atmosphäre, und das Publikum erlebt Kunze von seiner besten Seite: kraftvoll, direkt und ohne Kompromisse. Zu erleben ist die Party des Sommers mit Heinz Rudolf Kunze am Freitag,

18. Juli, im Lokschnuppen in Dillingen. Einlass ist um 18.30 Uhr, Konzertbeginn ist um 20 Uhr. Wer sich seine Tickets aufgrund der hohen Nachfrage jetzt schon sichern möchte, sollte dies zeit-

nah online oder in allen bekannten Vorverkaufsstellen tun. Der Wochenspiegel verlost exklusiv für das Open-Air-Konzert von Heinz Rudolf Kunze am 18. Juli im Lokschnuppen in Dillingen 10 x 2 Karten. Zur Teilnahme genügt es die Frage richtig zu beantworten und unter der Gewinnhotline (01378) 102034 (Ein Anruf kostet 0,50 Euro aus allen deutschen Festnetzen) anzurufen und die Lösung zu nennen.

„Wie heißt die Open-Air-Jubiläumstour 2025 von Heinz Rudolf Kunze?“ Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Die Gewinner werden benachrichtigt und online veröffentlicht. Teilnahmeabschluss ist der 4. April. Weitere Infos unter www.wochenspiegelonline.de/gewinnspiele jb



Heinz Rudolf Kunze ist 2025 auf großer Jubiläumstour! Konzertbesucher können sich auf alle Hits des Kultalbums „Dein ist mein ganzes Herz“ auf großer Bühne und mit einer erstklassigen Band freuen. Gelegenheit gibt es dazu am 18. Juli im Lokschnuppen in Dillingen. Foto: Oliver Dietze